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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 

den Grossen Rat. 
 
 
Begründung 
Im Rahmen der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage von Kaspar Sutter 
betreffend unnötiger Operationen in den Basler Spitälern weist der Regie-
rungsrat darauf hin, dass alleine aufgrund der Hospitalisationsrate der basel-
städtischen Bevölkerung im Zusammenhang mit Kniespiegelungen bei nicht-
unfallbedingten Meniskusschäden oder Hüft- und Knieprothesen im 
schweizweiten Vergleich noch nicht auf eine Über- bzw. Fehlversorgung ge-
schlossen werden kann. Hierzu bräuchte es schweizweite epidemiologische 
Vergleiche und v.a. auch genauere Daten über den Gesundheitszustand der 
Bevölkerung. Die Problematik der Fehl- bzw. Überversorgung wird im Ge-
sundheitsdepartement im Rahmen des kantonalen Qualitäts- und Versor-
gungsmonitorings bearbeitet. 
 

                                                                                            
 


